

COMITÉ DES JUMELAGES DE LA SEYNE-SUR-MER

RAPPORT MORAL 2023

ADOPTÉ PAR L'ASSEMBLEE GENERALE – 2 FEVRIER 2024

L'année 2023 a vu les conflits internationaux se multiplier et la crise économique s'intensifier. Dans ce contexte morose, il est bien difficile de maintenir des liens avec nos villes jumelles et amies.

- Nous n'avons plus de nouvelles de Berdiansk, occupée par l'armée russe.
- Nous avons pu joindre notre contact à Maardu en Estonie, mais les difficultés économiques sont un frein à un partenariat. Le club de football de Mar Vivo voudrait recevoir des jeunes Estoniens, mais pour l'instant rien ne se concrétise.
- Nous maintenons nos liens avec l'école d'art de Reinickendorf. Nous avons pu rencontrer les responsables et visiter l'école lors du séjour à Berlin au mois de mai.
- Les liens avec Buti, notre ville jumelle historique en Toscane, restent forts et nous envisageons un voyage en 2024 chez nos amis Italiens.

Mais 2023 a vu aussi nos rapports avec la mairie de La Seyne-sur-Mer se déliter. Au début de l'année, on nous a demandé de rendre les clefs du local prêté rue Léon Blum, sans motif explicite. Nous avons donc dû trouver une solution afin de continuer à maintenir les liens avec les adhérents. Une adhésion à l'OMASE, association amie, nous a permis de bénéficier d'une salle à l'espace Jean-Baptiste Coste afin d'y tenir nos réunions du Conseil d'Administration ainsi qu'une permanence tous les premiers samedis du mois (ou le deuxième en cas de vacances scolaires).

Nous parvenons donc ainsi à continuer nos activités, en particulier des sorties à la journée qui nous permettent de découvrir notre région et notre patrimoine et de maintenir les liens entre les adhérents.

Nous comptons environ 60 adhérents, chiffre stable par rapport à l'année précédente, quelques départs étant compensés par l'arrivée de nouveaux adhérents que nous accueillons bien volontiers.

RAPPORT D'ACTIVITÉS 2023

ADOPTÉ PAR L'ASSEMBLEE GENERALE – 2 FEVRIER 2024

Le SAMEDI 14 JANVIER, après une balade au départ des Sablettes, nous avons partagé les galettes des rois avec les autres participants qui nous attendaient dans la pinède de La Verne. Nous étions une trentaine et nous avons trinqué à l'année nouvelle.

Le VENDREDI 20 JANVIER avait lieu notre Assemblée Générale dans les locaux de l'EAJ des Sablettes . Notre présidente d'alors, Marylène Barriant, annonçait sa démission pour raisons personnelles et nous l'avons remerciée pour son implication et tout le travail accompli. Elle n'a toutefois pas quitté le Conseil d'Administration (CA) et nous la sollicitons encore souvent.

A la suite de cette assemblée, le CA a élu un nouveau président, Gilbert Bacci, et une vice-présidente, Danielle Bouron. Christine martinez est restée trésorière, Maguy Matteucci trésorière-adjointe, Corinne Thouvenot est restée secrétaire, et Hélène Bérenger secrétaire-adjointe.

Le VENDREDI 3 MARS, une balade littéraire à Sanary nous a permis de découvrir les lieux de vie des écrivains allemands en exil. Marylène nous a ainsi préparés à la visite suivante

Le VENDREDI 10 MARS, visite du camp des Milles où furent entre autres conduits ces écrivains. Visite particulièrement enrichissante et émouvante. Nous étions une quinzaine et nous avons organisé un covoiturage.

Le VENDREDI 14 AVRIL, là encore 15 personnes découvraient le Jardin des Oliviers à Sanary et bénéficiaient d'une dégustation d'huiles d'olives accompagnée de la visite commentée de l'exposition.

Au mois de MAI , du 26 au 29, 9 adhérents emmenés par Christine partaient à la découverte de la magnifique ville de Berlin : visite touristique, historique et culturelle puisque nous étions à la période du Carnaval des Cultures. Nous avons été accueillis par nos amis de l'école d'art de Reinickendorf qui sont depuis plusieurs années en partenariat aidé par notre Comité avec les jeunes,

pour la plupart élèves du collège Henri-Wallon de La Seyne, adhérents du Centre social et culturel Nelson-Mandela.

Le SAMEDI 10 JUIN, un repas convivial a réuni une trentaine de personnes au restaurant L'Hacienda à Janas. Hélas, la pluie n'a pas permis le concours de boules envisagé !!

Du 28 SEPTEMBRE AU 1 OCTOBRE, le séjour à Barcelonnette a permis à 26 adhérents de découvrir la petite ville des Basses-Alpes, cœur de l'émigration vers le Mexique et de l'immigration des piémontais venus s'employer dans les fermes. Fête de la Saint-Michel, découverte du fort de Tournous, balade gourmande en Italie... Le soleil nous a accompagnés tout au long du séjour et nous avons remercié les 3 chauffeurs des minibus qui nous ont conduits avec dextérité.

Le 20 OCTOBRE, puis le 10 NOVEMBRE, nous avons dû hélas annuler la sortie à l'Espace Nature du Plan de La Garde en raison des mauvaises conditions climatiques. Mais nous n'avons pas dit notre dernier mot !!!

Le SAMEDI 25 NOVEMBRE le repas de fin d'année a eu lieu à la Cantine de Charlotte avec un chanteur italien qui nous a fait chanter et danser.

Le séjour à STRASBOURG – découverte du Parlement Européen et marchés de Noël – prévu début décembre a lui aussi été annulé en raison d'un nombre insuffisant de participants.